
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Informe Temporada 2023-2024 

Área: Coordinador FFAA y PADIE 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

Informe de Área: 

Después de la finalización de la Asamblea General Ordinaria RFEDI, celebrada en 

Valencia el 10 de junio de 2023, se establecieron contactos con diversos presidentes 

autonómicos para la planificación de la temporada 2023-2024. Sin embargo, es 

importante señalar que la problemática temporada que atravesamos por la meteorología 

adversa, ha puesto en suspenso numerosos proyectos, visitas y actuaciones que 

estaban previstos. 

En octubre, se asistió a la presentación de los Equipos Nacionales en Santiago de 

Compostela, donde se discutieron temas relacionados con la próxima temporada en 

presencia de los presidentes de la FMDI y la FGDI. 

En noviembre de 2023, se asistió a la gala de los deportes de invierno en el SnowZone 

de Madrid, seguida de una reunión con presidentes autonómicos en la sede de la 

RFEDI, situada en la Calle Ferraz 16. En esta reunión, en la que estuvieron presentes 

varias federaciones, se abordaron diversos temas, como la disminución gradual de 

clubes en muchas federaciones autonómicas, lo que conlleva a una reducción de 

licencias debido a la menor cantidad de deportistas en competición. También se discutió 

la necesidad de encontrar soluciones a este problema, así como las dificultades para 

entrenar durante el verano y el otoño debido a los altos costos. Se planteó la posibilidad 

de combinar estas actividades con la RFEDI, entre otros temas. 

En representación de la RFEDI, se participó en la Asamblea de la FDIPA en diciembre 

para entregar reconocimientos, incluyendo el otorgado en la Asamblea de Valencia a 

Esperanza Merino por su dedicación de más de 25 años a la secretaría de la federación 

asturiana, y el otorgado en la reunión de Directores Técnicos en Granada a Ignacio Onis 

por su trayectoria de más de 25 años como Director Técnico RFEDI y FIS de esquí de 

fondo. 

En diciembre de 2023, también se representó a la RFEDI en la presentación de la feria 

de la nieve y la montaña (Nevaria 2023) en Moreda de Aller (Asturias), donde se 

mantuvieron conversaciones con los directores de Valgrande-Pajares y Fuentes de 

Invierno, así como con representantes de la FDIPA, en relación con la próxima 

temporada. 

En enero, la escasez de nieve en la mayoría de las estaciones españolas casi paralizó 

las actividades. En los meses siguientes, se aprovechó la participación como Director 

Técnico en una prueba en Cerler para reunirse con diferentes clubes y con la dirección 



 

 

 

 

de la estación. Además, se participó en eventos como la Asistencia SBX WC de Sierra 

Nevada y la AQC de Leitariegos en representación de la RFEDI, y se colaboró en los 

Campeonatos de España absolutos y el trofeo Spainsnow FIS en Formigal y Astún. 

En abril, se asistió de forma virtual a la Comisión de Distinciones para tomar decisiones 

pertinentes. Asimismo, en el ámbito del PADIE, se proporcionó información y 

colaboración con las federaciones autonómicas en la presentación de documentación y 

justificaciones, se revisó y aportó en todas las reuniones de la comisión técnica, y se 

mantuvo comunicación con el presidente de la Federación Vasca en relación con las 

justificaciones, informándole sobre la necesidad de devolver la ayuda de la convocatoria 

2022 debido al incumplimiento del reglamento. También se contribuyó en las propuestas 

de modificación del reglamento PADIE 2024. 


